

Gasolinas caras se traducen en alta inflación

Después de la información proporcionada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) sobre la inflación a la primera quincena de mayo ubicada en 4.46%, la consultora HR Ratings, informó que estos índices comienzan a verse reflejados en los constantes incrementos a los precios de la gasolina.

De acuerdo a su análisis, durante la primera quincena de 2018, la inflación en la gasolina magna, creció 14.04%, mientras que la Premium aumentó 10.5%. Esto significa que la liberalización de las gasolinas generó variaciones de las cuales dependemos al ser importadores. Esto impacta directamente en los precios a los consumidores.

Explica que ante un escenario de depreciación e incrementos en los precios internacionales de los combustibles, es "la peor combinación" cuando se espera que la inflación general disminuya. Asegura que es alarmante que pese a la estabilización en el tipo de cambio, la gasolina siga en aumento. /REDACCIÓN

Inflación de gasolinas

